
 

 
                               岐阜南ライオンズクラブ 

第１３３７回通常例会報告書 

2013 年 12 月 5 日(木)12:15  岐阜会館 

                                    司  会Ｌ大澤馨入子       

新入会員の入場                          会員委員長 Ｌ杉山真澄   

開会ゴング                              会 長 Ｌ千賀英治 

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介                       幹 事 Ｌ佐溝信夫 

 新入会員の紹介  L 青木 政博 

          L 高橋 泰之 

          L 野原 晃次   

会長挨拶            会 長 Ｌ千賀英治 

 世界 200 カ国の国から 130～140 万人の会員がいたのが、 

今は減少し、日本では 13～14 万人が 10 万人に減少、当ク 

ラブでも 3名退会ということで心を痛めています。これか 

らも会員増強に力を入れて、より良いクラブにしたいと思 

っています。 

                            

会長提案                              会 長 Ｌ千賀英治 

年末家族例会の慈善鍋は南三陸志津川ライオンズクラブとフィリピンへの寄付を提案します。 

                             

入会式                               幹 事 Ｌ佐溝信夫 

     新入会員歓迎の挨拶                       会 長 Ｌ千賀英治 

    本日はご入会おめでとうございます。心より歓迎申し上げます。 

 

      新会員紹介  青木 政博様                 スポンサー Ｌ髙間敏宏 

                    髙橋 泰之様                  スポンサー Ｌ福村善光 

          野原 晃次様                 スポンサー Ｌ福村善光 

      新会員宣誓                                   青木政博様      

バッジの贈呈                        スポンサー  

      地区ガバナーより記念品の贈呈                  会 長 Ｌ千賀英治 

      委員会の委嘱                          会 長 Ｌ千賀英治 

出席委員会 Ｌ青木政博    国際委員会 Ｌ髙橋泰之 Ｌ野原晃次  

 

      新会員挨拶                               Ｌ髙橋泰之   

    名誉ある岐阜南ライオンズクラブに入会させていただき有難うございます。少しでも早く 

顔と名前が一致して親しくなり、地域活動に精進したいと思っています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月度慶祝行事                          幹 事 Ｌ佐溝信夫 

４日Ｌ永田進治   ７日Ｌ洞田肇  

１５日Ｌ西村悦郎 ２３日Ｌ古田正  

２３日玉井幹大 

 

 

 

乾  杯                               前会長 Ｌ藤田宜良 
   ３名の皆様、入会おめでとうございます。一日でも早く仲間に入ってご活躍される事を 

願っています。 

                       食 事 懇 談 

 

 ライオンズセミナー                                   

    『環境委員会について』                環境委員会委員長 Ｌ福田 譲 

 

   １ メインはエコキャップの運動です。皆様のご協力により昨年は 100 万個以上の達成 

     が出来ました。今年もよろしくお願いします。430 個で 10 円となり 20 円で一人分の 

     ワクチンになりアフリカ、カンボジア等に送られていますし、東日本大震災の時は、 

     福島、岩手、宮城の各県に 1000 万円ずつ送らせていただきました。但し注意していた 

だきたいのがキャップのシールや汚れ等を取り、他の物を混ぜないことです。 

  

   ２ 長良川を美しくしよう運動をしています。岐阜新聞の花火大会の翌朝の川原の清掃を 

     しています。30～40 名のご参加があります。 

 

   ３ 金華山山道の整備 

 

   ４ 美江寺公園の年１回の清掃 

 

   ５ 長良川ふれあいの森への植樹 

 

   ６ グリーンガーデン運動の実施 ゴーヤの種を配布しグリーンカーテンを作っていただく 

     予定です。CO２の削減になりますし、企業でも取り組んでいますので、これから広がって

いく運動だと思います。ゴーヤは育てやすいですし実もなり食べられます。 

      これらの運動には皆様方のご協力が是非とも必要ですのでよろしくお願いします   



 

ＴＴ登場                                    Ｔ Ｔ Ｌ矢橋純一 

申告ドネーション 

  L 福村善光 L 高間敏宏 ￥15000 

  新入会員をご紹介できたことに感謝して 

  L 青木政博 L 高橋泰之 L 野原晃次 ￥9000 

  当クラブに入会できたことに感謝して 

  L 西村悦郎 ￥3000 

  11 月クラブ同好会ゴルフに優勝出来ました 

 

昔は神社にお社は無かったです。自然の中の大きな木や岩に神様がいると考えられていたのが 

仏教の影響を受けて、後付けで社を作り始めたのです。本来は背の高いところに神様が降りて 

くると思われていました。また、祭は「待つ」と「り」に分けられじっと待って神様を迎える 

いうことです。この祭りも宵宮、大祭、後祭の順番が有り、これをビジネスに合わせると、商談

の前日に来ていただいてご接待し、翌日午前に商談、午後にお見送りとすると良い結果につなが

るかもしれません。またもうすぐ来るクリスマスの行事も神社の行事とつながるところが有り、

高い木に神様がいるという考えからすると、クリスマスツリーを目指してサンタがやってくると

いうことになり、プレゼントはそのツリーの下に置くのが正しいということになります。 

 

委員会報告 

12 月 15 日 学生ボランテイアによりクリスマスキャンペーンが開かれます。   

四献副委員長Ｌ長谷川正 

1 月 18 日 おもちの会が開かれますので多数のご参加をお願いします。  

                               青少年委員長Ｌ武藤正尚 

2014 年 7 月 5 日～トロントの国際大会の出席の申し込みを受け付けています。 

財務委員長Ｌ後藤 正 

例会会場の集計結果のご報告です。                第一副会長Ｌ松波英寿 

                                    Ｌ長谷部紀之 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告                              幹 事 Ｌ佐溝信夫 

1、 11 月 20 日 13：30 より 会員増強委員会がＡｎｄｉａｍｏ Ｐａｔｅｎｚａにて行われました。 

2、 11 月 20 日 16:00 より 第 17 回岐阜大学国際交流支援団体との交流会に、幹事Ｌ佐溝信夫、国際委 

 員長Ｌ遠藤昌克が、参加しました。 

3、 11 月 22 日 14：00 より山田国際第二副会長セミナーがグランドプリンスホテル広島で開催され、会 

長Ｌ千賀英治が出席いたしました。 

4、 11 月 26 日 11：00～13：00 インフォメーションミーティングがル・シノワかわでにて行われまし 

た。 



 

5、 11 月 26 日 8：00 より 婦人部親睦会が静岡方面（葛城北の丸）にて行われました。 

6、 11 月 27 日 13：30 より 第 1回 第 1R ＬＱ運営委員会が、大垣市ソフトピアジャパンにて開催 

され、幹事Ｌ佐溝信夫、青少年委員長Ｌ武藤正尚、副委員長Ｌ古田正が出席しました。 

7、 11 月 29 日 11：00 より第二回キャビネット会議・地区名誉顧問会議が松阪市のフレックスホテル 

にて開催され名誉顧問Ｌ松波英一が出席しました。 

8、11 月 29 日 15：40 より 山田国際第 2副会長との懇談会が、松阪市のフレックスホテルにて開催さ 

れ幹事Ｌ佐溝信夫が出席しました。 

9、11 月 29 日 17:00 より 第 2 回岐阜市内８クラブ会長・幹事が、うを仁にて開催され 会長Ｌ千賀英 

治、事務局 武井てるみが出席しました。 

 

委員会・その他のお知らせ 

1. 12 月 8 日 8：00 より 旅行部会が、お伊勢参りを行います。 

2. 12 月 9 日 19：00 より 計画委員会が、ル・シノワかわでにて開催されます。 

3. 12 月 13 日 17:00 より 第 2回ガバナー諮問委員会が、ル・シノワかわでにて開催され、会長Ｌ 

千賀英治、 幹事Ｌ佐溝信夫 事務局 武井てるみが出席します。 

4. 12 月 14 日 11:00 より ゴルフ部例会が、長良川ＣＣにて、開催されます。 

        18：30 より ゴルフ部忘年会が、かわらやにて開催されます。 

5.  第 97 回ライオンズクラブ国際大会 トロント 2014 年 7 月 5 日（土）～7月 8 日（火）開催 

早期登録 2014 年 1 月 10 日 早期登録料 110 US ドル 申し込みは事務局までご連絡下さい。 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 2,330,698 個  ワクチン＝2818.7 人分 CO2＝17758ｋｇ  

今期の累計    185,308 個  ワクチン＝215.4 人    CO2＝1357.4ｋｇ（11/7 受付） 

【献血協力者】 

累計 93,123 名 （10 月末付） 

【ライオンズレート】 

12 月 ・・・ １ＵＳドル＝ 101 円 

 

会計報告                             会 計 Ｌ野村満喜子 

ファイン、ドネーション合計 ￥117000 

赤い羽根募金 ￥6200 

             

出席報告                            出席委員 Ｌ小見山与志夫 

 ３名の新入会員を迎えて 

  正会員 79 名 出席者 71 名 出席率 89.8％ 補正 98,7% 

                                                      

次回例会のご案内   

年末家族懇親例会 岐阜グランドホテル１２月２２日（日）１７：３０～ 

 

また会う日まで  

閉会ゴング                             会 長  Ｌ千賀英治 


